



ひまわりだより

NY育英学園 幼児部 2017年8月31日



お泊り保育 大公開!



まずはキャンピンの紹介!
4人部屋やロフトスペースなど、子どもたちは着いたとたん到大歓声でした。



行ってきました、お泊り保育! この子どもたちの真のパワーを見た! と感じたパワフルすぎる一泊二日でした。お父さんやお母さんと離れると「自分がやらなきゃ!」という使命感に燃えるようで、いつも以上に身の回りのことや自分のことがきちんとできたひまわり組さんに、大きな成長を感じました。予想に反して夜に泣いて寂しがる子どもおらず、たくさんの笑顔と元気な声で溢れたお泊り保育となりました。

今回は、そんなお泊り保育の写真を一挙大公開! 子どもたちの「楽しかった!」が詰まった二日間の様子を、ぜひご覧ください。子どもたちと一緒に見るのも良いかもしれませんね♪

すっかりくつろぎモード。
寝袋とタオルのくまちゃんをセットすればあっという間に自分の部屋です。



キャンピンの外で思いっきり遊ぶ!
キャンピンを外れほす公園。
バスケットをしたり、遊具で遊んだり、帽子でトンボを捕まえたい...と遊んでも遊び足りない様子でした。





大自然の中で自然体験

キャビン横のハイキングコースに入り、しばらく散策。見たことのないような足の細長いクモ(胴体が浮いてるみたい！)やキノコを発見しながら、探検ポイントへ。カードに書かれた4つの自然を探しました。



探したものは、「匂いのする葉っぱや」特別な石。地面や木をよーく見ながら歩いてると、色々な物が見つかりました。ほー！セシムの抜け殻！



夕食のカレー作り
クッキングはすっかりお手の物。みんなでミツワへ買いに行った野菜を切って、調理担当の先生に煮込んでもらいます。完成を待つ間、子どもたちは焼き芋となるサツマイモを新聞紙とアルミホイルで包みました。



いただきます！



たくさん遊んで歩いて、みんなはお腹ペコペコ。カレーはもちろん完食です！相談して入れることに決めたカボチャは、甘〜くトロけて、大正解でした！





火の神様登場！キャンプファイヤー

雰囲気ある音楽とともに登場した火の神様から、代表者が火をもらいます。ドキドキしながら点火すると、勢いよく火が燃え上がりました。



薄暗いキャンプ場が一気に明るくなりました。火をくれた神様にお礼の歌をフーゼントすると、みんなが夜に寂しくならないようにと、光る腕輪の贈り物！これで夜も大丈夫そうです。

火の神様が帰った後は焼き芋タイム！順番に火の中にサツマイモを入れて、焼けるのを待つ間、○×ゲームを楽しみました。



やけました！



就寝準備をして、おやすみなさい

出来たてアツアツの焼き芋は、ちょっぴりすいた小腹にちょうどいい！「美味し〜い、明日の朝も食べたい！」と皮までペロリでした。

パジャマに着替えてパジャマファッションショーをした後は、歯磨きをしていよいよ寝袋で寝る時間。一日動いて興奮した体と頭を、紙芝居で落ち着かせて…さあ消灯です。



寝静まった子どもたちを見に行くと、タオルのくまちゃんを光る腕輪を大切そうに抱いて眠っている子がたくさんいました。

当日まで楽しみ半分、不安も半分だった子がほんとたたくとでしよう。また一つ大きく成長した瞬間でした。

おはよう！二日目の朝
 清々しい空気の中、朝食の前に外でラジオ
 体操とジョギングをして、目を覚まします！



朝ご飯を食べてひまわり日記を描いたら…あっという間に帰る時間です。荷物と部屋を整理して、離れたように「ベッドさんありがとう！」とお礼を言いました。



湖畔で散策
 澄んだ青空の下、湖は格別きれいでした。「もっと泊まりたい！」「また絶対に来るよ。」と、湖に叫ぶ子どもたちでした。



1学期から子どもたちの不安が最小限になるように、と準備を進めてきたお泊り保育。保護者の皆様のご協力のおかげで、子どもたちは貴重な体験を経て、また大きく成長することができました。これまでのご支援、本当にありがとうございました。
 また二日目の昼食のおにぎり作りをしてくださった保護者の皆様、ほっとする手作りご飯のご協力をありがとうございました！